## EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno Jose Eduardo Cordero Gordillo

Nombre del tema Carreras clandestinas de caballos

Parcial 4

Nombre del profesor Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre 2



## CARRERAS CLANDESTINAS DE CABALLOS

Acelerando a velocidades desde hasta 55 mph Los caballos cuartos de milla son conocidos como los dragster En el ámbito de las carreras de caballo, pero en estas pistas no reguladas son los dragster los que son arrastrados.

PETA realizo una investigación de 10 meses en rancho "EL CENTENARIO" en las afueras de Atlanta, es una de las pistas más grandes no autorizadas, también conocidos como carriles, en este lugar PETA descubrió un submundo clandestino de crimen y crueldad, cuando están en juego miles de dólares e apuestas ilegales en una sola carrera ni siquiera la velocidad natural del cuarto de milla es suficiente, los dueños intentan muchas cosas para acelerar a los caballos, como el uso de dispositivos de descarga eléctrica, narcóticos y estimulantes ilegales, es ganar a toda costa y los caballos pagan el precio final.

Los equipos inyectan sin descaro a los caballos en la misma pista, los investigadores de PETA recolectaron docenas de jeringas desechadas que cubrían la pista y las hicieron analizar en los mejores laboratorios de estados unidos, entre las drogas encontradas habían metanfetaminas, cocaína, ritanil, cafeína a menudo en la misma jeringa, los dueños a menudo experimentan imprudentemente con estos brebajes de drogas para animar a los caballos, enmascarar las lesiones y eliminar el dolor que puede desacelerarlos y como si esto no fuera suficiente los jinetes utilizan dispositivos en sus muñecas conocidos como chicharras para aplicar descargas eléctricas dolorosas y acelerar a los caballos aún más.

En los hipódromos convencionales regulados de estados unidos a un jinete sorprendido con un dispositivo de descarga eléctrica ilícito como este sería vetado por años.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE